



Flash Infos de l'APHRAP n°11

Juin 2004

Association des Anciens de Procida, Hoechst,
Roussel, AgrEvo, ProdeTech

A toutes et à tous,

Voici le nouveau Flash Infos qui vous invite déjà à retenir des dates pour la rentrée.

En attendant bonnes vacances.....

L'apéritif annuel : un des moments rassembleurs de l'APHRAP

Comme chaque année nous nous sommes retrouvés une soixantaine à cet apéro que nos amis Nadia Arpaja et Gilbert Rols avaient "organisés" à l'Auberge du Vieux Puits aux Camoins.

Il faisait un temps splendide et, les "restaurateurs nous ont accueillis très chaleureusement", à 16h30 sous les ombrages de tonnelles et de platanes. De grandes tables rondes nous attendaient.

Dans sa "courte intervention", Bernard Lachamp, après les remerciements d'usage, de brèves infos sur les dossiers "sociaux" en cours, et avoir dit sa satisfaction du bon esprit et de la prise en compte du Bureau et des Commissions par l'ensemble des membres, a attiré tout particulièrement et avec beaucoup de "force" notre attention sur une préoccupation qu'il considère être un défi : ***maintenir ce grand rassemblement d'anciens tous attachés à notre association.***

Outre le volet social et le volet convivial, l'association a en effet un certain objectif "humain", celui de garder le contact avec nos collègues qui n'auraient pas de problèmes sociaux et qui seraient dans l'incapacité, notamment ceux qui sont loin de notre base, de participer à nos activités rassembleuses, entre autre l'Assemblée Générale de Février et l'Apéro de Juin.

Comment faire pour les "intéresser au mieux et les fidéliser" ? Certes nous avons le Flash Infos, malgré ce nous devons trouver des réponses à cette question : déjà, dans le Bureau, Frédéric Cosmides et Jean Claude Dervyn réfléchissent et travaillent le sujet.

L'apéro a été très réussi et s'est déroulé dans une ambiance simple et on pourrait dire familiale. Merci et bravo aux organisateurs.

L'APHRAP vous propose

DIMANCHE 12 SEPTEMBRE

Une journée dans l'AMBIANCE CAMARGAISE autour d'un taureau à la broche

Organisée par les «Beucairois», à un *galop de cheval* de la Camargue, c'est une belle journée de campagne à laquelle vous êtes tous conviés.

D'ailleurs, l'établissement retenu s'appelle "Le Fer à Cheval" (Tél. 04 66 59 17 71), Route de Fourques, à 2kms à la sortie de Beaucaire.

Afin de profiter pleinement de cette sortie sans craindre les alcootests nous prévoyons de rejoindre Beaucaire en car à partir de Marseille. Les régionaux du "Pôle de Marseille" sont vivement invités à choisir ce mode de transport. Un car de 50 places sera retenu et il nous faudra le bien remplir.

L'heure et le lieu de rendez-vous sera précisé à la rentrée de septembre.

L'ensemble transport + repas est fixé à 35 € par personne.

N'hésitez à amener vos amis et n'oubliez pas vos boules.

Mme/Mrparticipera à la sortie du 12/09/2004

Nombre de participants :

Ci-joint un chèque de : 35 € x=

€ libellé à l'ordre de : APHRAP

Réponse à adresser, avant le 9 Juillet dernier délai à :

Mr. Gilbert Rols
169 Av. des Caillols
La Monette Bat D
13012 MARSEILLE



Flash Infos de l'APHRAP n°11

Juin 2004

Association des Anciens de Procida, Hoechst,
Roussel, AgrEvo, ProdeTech

L'APHRAP vous rend compte

TEST BOULES DU 27 MAI

Comme nous vous l'avons déjà signalé nous avons entrepris une démarche d'élargissement de nos activités. Une animation «Bridge» est en train de s'organiser pour la rentrée.

D'un autre coté nous avons voulu savoir si des rencontres type «concours de boules» pouvaient intéresser des participants non boulistes.

Pour cela une journée, limitée quand au nombre de participants a été organisée chez un ancien, Luc Fuentes, au domaine de la Tuilière sur la route de Nans.

Devant la réussite de cette journée nous recommencerons donc et ne manquerons pas de vous tenir informés.

Commission P.R.R.

Le projet de Complémentaire Santé de l'APHRAP : État d'avancement.

Le Mardi 8 Juin, nous avons eu une réunion de travail avec Mme Jean de la Mutuelle Chirurgicale de Marseille (MCM). Cette Mutuelle maintient sa proposition d'un **Contrat Groupe Retraités Association APHRAP**. Trois garanties nous ont été proposées. Nous les examinons et les comparons en fonction de certaines hypothèses de dépenses santé. Nous prenons également en compte les garanties souscrites par des adhérents auprès d'autres mutuelles intéressés par ce projet. Nous vous présenterons ces résultats et nous choisirons une garantie : le contrat ne pourra porter que sur une des 3 garanties proposées.

Ce contrat intéressera, **début 2005** les adhérents désireux de changer de Mutuelles et **courant 2005** les personnes actuellement en Garantie de Ressources selon le contrat GPR3 arrivant à leur passage à la retraite

Pour bénéficier de ce **CONTRAT GROUPE**, MCM nous impose un **effectif minimum de 10 personnes (hors conjoint)**. Pour faire rentrer dans les faits ce projet en 2005, il faudra donc qu'au moment de conclure le **CONTRAT GROUPE** (vraisemblablement début octobre), au moins 10 personnes se soient engagées, vis à vis de l'APHRAP.

La commission insiste auprès de ceux qui souhaitent changer d'organisme de garantie complémentaire santé, que pour mettre fin à leur contrat en cours, ils devront le faire **au moins 2 mois avant la date d'échéance de leur contrat actuel**.

Nous les invitons à relire leur contrat qui comporte toujours une clause explicite de résiliation et s'ils le veulent bien de nous le faire connaître rapidement. Car avant de prendre toute décision, il nous faudra en effet connaître cette modalité de leur fin de contrat pour (compte tenu de la condition d'effectif minimum) être sûr de leur garantir la prise en charge par MCM selon les conditions du **CONTRAT GROUPE**.

Par ailleurs en 2005, **8 "GPR3"** prendront leur retraite. La Commission invite aussi ces personnes en Garantie de Ressources, à lire leur contrat pour connaître leur date de fin de contrat GPR3 et de prendre contact, à ce sujet, avec l'APHRAP.

Merci de votre compréhension de vous "plier" à ces modalités un peu contraignantes

Pour les amateurs de littérature et de montagne

Francis Bufille nous invite au Mont Cenis les 24 et 25 juillet 2004 :

À la «rencontre européenne du livre de montagne» avec un spectacle audiovisuel et théâtral.

Informations et réservation : 06.60.54.54.15